

YURRA (CHURRA). CALLE ALMANZORA ALTA 32

El barrio del Albaicín es particularmente representativo de la ciudad de Granada en mi opinión. Su lado histórico y árabe me parece evidente a cada vez que camino allí. Cuando estaba en este mirador por primera vez, quedé impresionada de la ambiente de la plaza y de la vista sobre este barrio típicamente andaluz. Es un lugar que me parece muy sereno y tranquilo. Puedo encontrar estos sentimientos de seguridad y paz en toda la ciudad de Granada.

La ciudad es construida en una colina, en la inclinación de la montaña. Por eso, podemos ver a la ciudad de manera vertical. Es una vista que me parece monumental, muy frontal, como una fachada de la ciudad. Además, podemos verla con la luz del sol durante el día, o durante el día, o durante la noche con la luz pública de las calles.

Hay muchos lugares en Granada que pienso son mágicos y genuinos. He elegido este punto de vista porque es el más me ha tocado. En efecto, es posible de ver toda una parte de la ciudad, estando muy cerca del paisaje, pudiendo ver cada ventana, cada arbol. Por primera vez, estaba allí en la noche, y creo que el sentimiento de paz estaba aún más fuerte.

Para mí, este paisaje es muy representativo de Granada, de la ciudad física pero también de su ambiente (atmosfera) de la experiencia que he podido conseguir de este ciudad.